

gris de perle et d'ardoise , plus foncé sur le manteau , plus clair au-dessus du corps et blanchissant au ventre ; une queue d'un rouge vermillon termine et relève ce plumage lustré , moiré , et comme poudré d'une blancheur qui le rend toujours frais ; l'œil est placé dans une peau blanche , nue et farineuse , qui couvre la joue ; le bec est noir ; les pieds sont gris ; l'iris de l'œil est couleur d'or : la longueur totale de l'oiseau est d'un pied.

La plupart de ces perroquets nous sont apportés de Guinée ; ils viennent de l'intérieur des terres de cette partie de l'Afrique : on les trouve aussi à Congo et sur la côte d'Angole. On leur apprend fort aisément à parler , et ils semblent imiter de préférence la voix des enfans , et recevoir d'eux plus facilement leur éducation à cet égard. Au reste , les anciens ont remarqué que tous les oiseaux susceptibles de l'imitation des sons de la voix humaine , écou-